
在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

2 年

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

明るくて元気な人。優しくて気遣いができる人。

上高は明るくて優しい先輩が多く、先生も素敵な先生ばかりで、授業も分かりやすくとて

もいい学校です。生徒全員上高で待っているので、興味を持ったら上高に入学して充実し

た生活を一緒に送りましょう！

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

新しい友達ができ、学校生活が楽しくなった。中学校の頃はなかなか授業についていけず

に、理解できなかったが、中学校と違うくらい授業がとてもわかりやすく、理解できるよ

うになった。

上高に入学してよかったと思う。なぜなら、新しい友達も増え、授業も理解できるように

なり、いろんな先生とも話せるようになりとても充実していてよくなったから。

問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

授業と休み時間のメリハリがあり、休み時間は楽しく過ごせるし、授業中は集中して取り

組める雰囲気なのでいいいと思う。

成績の評定を高く保てるように、提出物を決められた日までにきちんと提出することと、

授業をしっかり受けることと、テストで高得点を狙うこと。遅刻、欠席をしないこと。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

部活動、中間や期末テスト。授業の内容をできるかぎりその授業内で理解すること。

行事などが楽しくみんなで協力できること。

先生が親しみやすい人が多く、仲良くなれるところ。

授業がとても分かりやすいところ。

ボランティア活動を活発に行っていると聞いたので私もその活動に参加してみようと思っ

たのと、一日体験学習でやさしく接してくれた先輩がたくさんいて雰囲気もいいなと思っ

たから。授業が分かりやすいと資料やホームページなどで書いてあったから。

しっかりは決まっていないが、高校で考えてくれている進路ガイダンスなどの企画のおか

げで、目指そうと思っている進路が見えてきた。

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

学年 性別 学校での主な活動

女 吹奏楽部



在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

2 年

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

・購買や、自動販売機で買い物ができることです。
・よかったと思います。学校生活や部活動を通して人間関係をつくることができ、人とし

て成長できる部分が多いからです。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

・個性豊かで、明るく元気な生徒が多いです。 ・一緒に、上高ｌｉｆｅをｅｎｊｏｙしよう！

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

・先生が、生徒に対して真摯に教えてくれる学校です。 ・勉強と部活動の両立です。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

・毎日、部活動に励むことです。 ・文化祭や体育祭、球技大会を通して、クラスの仲が深まるところです。

男

学校での主な活動

野球部

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

・部活動の雰囲気が良く、自分も一緒にプレーしたいと思ったからです。 ・四年制大学に進学しようと思っています。

学年 性別



在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

2 年

学年 性別 学校での主な活動

男 陸上部

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

やさしく、思いやりがある人が多いと思います。 上三川高校は環境が良い場所で、部活動も盛んなのでぜひ上高へ！

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

勉強面で中学校よりも難しくなりました。
友達に恵まれたことです。理由は、思いやりある人が多いので、仲の良い友達が増えたか

らです。

問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

部活動です。部活動では、私は陸上部のハンマー投げをしています。目標のため日々がん

ばっています。
緑に囲まれていてとても自然を感じるところだと思います。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

とても明るく元気で、楽しいです。授業中も皆集中していてまじめな人が多いです。 ワークの解き直しを繰り返しています。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

家から通いやすいのと、部活動を行うのに環境がよかったからです。 私は専門学校に行こうと思っています。



在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

2 年

問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

・明るくてフレンドリーな人が多いと思います。
・受検は長い戦いなので、きついことやつらいことがあってもあきらめず、悔いの残らな

いように一日一日を大切にし頑張って下さい。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

・上三川高校の生徒として責任のある行動を心がけるようになりました。
・よかったと思います。明るくフレンドリーな生徒が多いので、充実した学校生活を送れ

るからです。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？

問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

・ボランティアに積極的に参加し、たくさんの人の役に立てるように努力しています。 ・生徒と先生の仲がよく、体育祭などの行事ではとても楽しむことができるところ。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

・賑やかな時もありますが、生徒はしっかりと集中して友達と教え合い分からない時は先

生方が分かりやすく教えてくれます。
・勉強と部活動の文武両道。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？

問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

・上三川高校はボランティア活動が盛んに行われていることもあり、将来に向けて経験を

積むことができる学校だと思ったからです。
・看護師になるために、大学に進学したいと考えています。

学年 性別 学校での主な活動

女 生徒会役員・社会福祉部

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？


